

## SUMMARY

# GAMBARAN PENGAMBILAN KEPUTUSAN UNTUK MEROKOK PADA REMAJA DI DKI JAKARTA

Created by SYAHRIDA CAHYA HUTAMI

**Subject** : Perokok Pasif, Remaja, Jakarta  
**Subject Alt** : Passive Smokers, Teenagers, Jakarta  
**Keyword** : Pengambilan Keputusan;Merokok;Remaja

### Description :

Perkembangan masa remaja merupakan periode transisi atau peralihan dari kehidupan masa kanak-kanak ke masa dewasa. Banyaknya remaja terpengaruh oleh lingkungan pertemanannya dan pada akhirnya para remaja tidak mampu melewati proses pengambilan keputusan secara optimal. Salah satu gambaran proses pengambilan keputusan dalam merokok para remaja yaitu diawali oleh adanya informasi atau kejadian baru yang menarik perhatiannya. Tujuannya untuk melihat gambaran pengambilan keputusan untuk merokok pada remaja di DKI Jakarta. Rancangan penelitian ini kuantitatif non-eksperimental berjenis deskriptif dengan teknik proposional random sampling dengan sampel sebanyak 100 responden remaja laki-laki dan perempuan di DKI Jakarta. Instrumen yang digunakan berupa alat ukur pengambilan keputusan berjumlah 30 aitem valid dengan nilai reliabilitas sebesar ( $r = 0,956$ ). Berdasarkan hasil uji tabulasi silang dapat diketahui bahwa pada dimensi bertahan meskipun ada feedback negatif, remaja laki-laki dan perempuan lebih banyak berada pada pengambilan keputusan yang negatif yakni sebanyak 35 orang (35%) dari 36 responden. Responden dengan jenis kelamin laki-laki lebih banyak melakukan pengambilan keputusan negatif yakni 44 (93,6%) dari 47 orang. Responden yang berusia 19 tahun lebih banyak melakukan pengambilan keputusan negatif yakni sebanyak 22 orang (62,9%) dari 35 orang. Responden SMA sebanyak 39 responden (83%) dan SMK sebanyak 18 responden (66,7%) yang dimana memiliki jumlah yang sama banyak pada pengambilan keputusan yang negatif.

**Contributor** : Yuli Asmi Rozali, M.Pso., Psikolog  
**Date Create** : 07/03/2024  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-20170701062  
**Collection** : 20170701062  
**Source** : Undergraduate Theses of Psychology  
**Relation Collection** Fakultas Psikologi  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor